

2018年度 2月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

朝、夕寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さにも負けず、元気いっぱい園庭で遊んでいます。 この時期は感染症など、病気が流行しやすいので、戸外遊びから帰ってきたときと、食事の前には手洗いを ていねいに行っています。最近は室内に入るとすぐに水道へと行き、自分から袖をまくって意欲的に手を洗う 姿も見られ、子どもたちのやる気と成長を感じています。

体調を崩すことがないよう、しっかりと予防をしていきたいと思います。



## お正月遊び

保育者が凧あげをすると、みんな興味津々でやりたい!!と次々、凧のひもを持って走っていたので、 次の日みんなでクルクル凧を作って遊びました。みんな大喜びでひもを持って 走っていました。

自分の凧がまわっているのは見えませんが、友だちの凧がまわっているのを見て 大はしゃぎでした。

## ♪2月のふれあい遊び♪

『あくしゅでこんにちは』

♪てくてくてくてく あるいてきて

• 相手に向かって歩いて **61**<

♪あくしゅで

・あくしゅをする

♪こんにちは

・あくしゅをしたまま おじぎをする

♪ごきげんいかが

•両手で相手の肩をたたく

♪もにゃ もにゃ もにゃ もにゃ おはなしして

両手を口の横に当てて 指を閉じたり開いたり する

♪あくしゅで

・あくしゅをする

♪さようなら

・あくしゅをしたまま おじぎをする

♪またまた あした

両手を上にあげて バイバイしながら後ろ へ下がり離れていく。



## 大好きな制作遊び

シール貼り、クレヨン画、絵の具の スタンプ、はじき絵など、いろいろな 遊びをしてきました。

みんな自分の作品を飾ってもらうのが 嬉しくて、「ここ」と指を差し貼って もらっています。

最近は、友だちのマークもわかり 「〇〇ちゃんの」と言って はニコニコ嬉しそう に眺めています。 今日はどんなことを するのかと興味津々 です。



## 懇談会のお知らせ

2月16日(土)8:50~9:50

うさぎ組保育室にて懇談会を行います。 保育を希望されている方は お子さんを2階に預けてから うさぎ組にお願いします。